



En las Islas hay cada año 60 nuevos casos de diabetes infantil

■ **EL DÍA, Tenerife**

Cada año son diagnosticados 60 nuevos casos de diabetes infantil en Canarias, donde se supera ya los 192.000 afectados, entre adultos y niños, de los cuales muchos de ellos no están diagnosticados, informó ayer el Colegio de Dentistas de Las Palmas en un comunicado. De esta manera, la institución señaló que la población infantil suele situarse en alrededor un 10 por ciento de los afectados –diabetes tipo 1–, aunque las tasas en las Islas son superiores a las del resto del estado español.

Así, organismos, colegios profesionales de la Sanidad, pacientes y asociaciones trabajan por hacer cada vez más visible esta enfermedad, explicando las peculiaridades de la enfermedad y luchando por favorecer su integración en la sociedad.

La diabetes tipo 1 infantil es una de las enfermedades pediátricas más frecuentes. Aunque hoy en día se desconoce su origen, hay varias líneas de investigación que barajan algunas hipótesis, lo que servirá en el futuro para encontrar una manera de prevenirla e incluso de curarla.

Los mayores problemas que rodean la diabetes infantil tienen que ver con motivos sociosanitarios, como las dificultades de estos niños para tener una integración plena y adecuada en los centros escolares, la formación y seguimiento adecuado de la enfermedad.



EL 10 POR CIENTO de los diabéticos son niños./ EL DÍA